

Assemblée Générale LIGUE GRAND EST – samedi 23 février 2019 – Tomblaine

Rapport de la commission CARTO LGECO

Membres :

Philippe POGU – Olivier SUTTER – Chantal MAILLARD – David MOLL – Bernard LEMERCIER

Son rôle :

- assurer la qualité du dessin des cartes et du respect de la chartre graphique fédérale.
Le Contrôleur des Circuits s'assure de la qualité de la carte sur le terrain.
- Lister les projets et prévoir le budget des subventions
- Attribuer les subventions
- Être en relation avec les « référents carto » des départements.

2018 :

La commission CARTO a examiné 57 cartes – 33 cartes « initiation » et 24 cartes « compétition »

Nombre de projets carto 2018 déclarés au 1/12/2017 = 56

48 cartes réalisées en 2018 + 9 « extraits » O'France

10 cartes non validées par la commission carto.

4 cartes « ARDENNES » + 1 carte du CO Mulhouse déclarées mais non examinées par la commission LIGUE...ces 5 cartes n'étaient pas inscrites dans les projets, donc non budgétées, donc pas subventionnées.

Soucis rencontrés :

- Calcul des surfaces (lié au montant de la subvention) : lors de la déclaration sur la cartotheque du site fédéral, certains contours de cartes sont erronés, car faits de manière imprécise, d'où une surface fausse.
- Carte déclarée sur la cartotheque fédérale, mais pas réalisée.
- Carte validée par la commission mais pas numérotée par le « référent carto » du département donc pas déclarée.
- Une douzaine de cartes 2018 en attente de déclaration : formulaire de déclaration + 3 exemplaires à envoyer à la LIGUE.

Voir : <http://www.ffcoorientation.fr/licencie/cartographie/cartotheque/>